8 MAI 1979.-

GANDREN.-(57)

HEURE : 22 H 45.

TEMOIN: M. Philippe BARGMANN, 58, place de la Mairie. 57570 GANDREN.

LIEU: jardin derrière la maison.

CIEL ; dégagé.

KES FAITS: "J'étais en train de ranger ma lunette astronomique lorsque, en me retournant vers l'Est, j'aperçois deux lueurs. Sur le coup; je les pris pour les phares d'un avion mais je m'aperçois bien tite que les lueurs étaient rigoureusement immobiles. Leurs couleurs étaient jaune ocre, leurs magnitudes comparables à celle de jupiter à l'oeil nu. Deux secondes aprés avoir exécuté des signaux avec une torche électrique, le phénomène s'est 'éteint " les deux lueurs en même temps.

En temps qu'astronome amateur : ce n'était ni une planète ni des étoiles, ni des satellites artificiels.

Aprés avoir regardé avec une paire de jumelles, quelques secondes aprés la disparition du phénomène, je n'ai remarqué aucun feu anti-collision, plus rien du tout.

Je suis habitué aux avions, (un couloir aérien, passe audessus de mon village) et ce que j'ai vu cette nuit là, je ne peux absolument pas l'identifier.

ENVOI DU TEMOIN.